
 

二学期始業式での生徒発表より 

１９８人、それぞれの目標に向かって、２学期も 

「がんばれ！伸びよ！二中生！！」 

 

 

 

 

 

 

 

長い夏休みも各種部活動や中体連大会、陸上の練習に生徒会リーダー研

修、子ども議会参加、また、８月２０日は、親子美化作業、それに引き続

いての親子ビーチボールバレー大会等々、大変お世話になりました。 

おかげさまで、１９８人の生徒全員が命を大切に過ごし、９月１日を迎

えられましたことに感謝いたします。 

○１年 前田 さん                    

「２学期に頑張りたいことは３つあります。一つ目は、誰にでも  

進んで挨拶をするということです。中学校に入ってから自分から進

んで挨拶をするようになりました。しかし、全員にはさわやかな挨拶ができていません。だから、

知っている人、知らない人に関係なく気持ちの良い挨拶をしていきたいです。２つ目は部活動で

す。バレー部に入っていますが、集中力が途切れることがあります。そこで、練習から１本１本

集中して、１回でも多く試合に出させてもらえるように、声出しや先輩のサポートなども頑張り

たいです。３つ目は勉強です。２学期からは苦手な教科を中心に、テストでいい点数が取れるよ

うに力を入れていきたいです。」 

○２年 西川 くん  

「夏休みに頑張ったことは陸上とバスケです。１年生の時はきついことが嫌できついことから

逃げていましたが、２年生になって後輩ができ、このままじゃだめと思い、変わろう、と思いま

した。バスケでは、ドリブルが弱く、周りが見えていませんでした。もっと上手になりたかった

ので、声を出し、先生やコーチの話を聴いて、体力づくりでは最後まで走りました。その結果、

合同練習では、パスや動きがまだまだだなと思いましたが、ディフェンスでパスを出させないよ

うにすることができ、上達したことを実感しました。陸上では、１年生のとき、体力がなくて全

然ついていけなかったけど、だんだん体力がつき、長距離でついていけるようになりました。ま

た、先生に走り方やペース配分を指導してもらったおかげでタイムも縮まりうれしかったです。

２学期にがんばりたいことは、最後まであきらめないことです。今でも、きついことから逃げて

いる自分を変えたいと思っているし、陸上でも最後まであきらめず走ればタイムが縮まるなど、

あきらめなければ良い結果になることを実感したからです。」 

○３年 蓑田 くん  

「今年の夏休み頑張ったことは、中体連陸上の練習と進路実現に向けての勉強です。中体連陸

上ではキャプテンをまかされています。残りの日々で活気のある団結した集団にしていきたいで

す。勉強については、今までの勉強に対する意識が低かったということに気づきました。そこで、

気持ちを入れ替え、目標とする志望校合格に向けて頑張りました。３年生の２学期は進路決定を

していく大事な時期です。２学期はわからないことをそのままにせず、一つ一つのことを確実に

学んでいくようにします。 

また、受験は団体戦です。３年全員で授業に集中して取り組み、協力して受験に向かいます。

目標が達成できる良い２学期にしていきます。」 
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       水俣第二中学校 
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平成２９年９月２５日 

水俣市立水俣第二中学校 

    校長 前田 裕美 



 

【県大会出場者及び出場種目】２年乗田くん：２年男子 100ｍ、３年徳永くん：代表男子 100ｍ、 

３年瀬田くん：代表男子 100ｍＨ、１年瀬田さん：１年女子 100ｍ、柏木さん：代表女子 80ｍＨ、 

３年市来さん：代表女子砲丸投、２年吉野さん：代表女子 1500ｍ、 

２年松本さん：代表女子 800ｍ、２年吉本さん：代表女子 200ｍ 

低学年男子４×100ｍＲ：森くん、 島田くん、 柏木くん、 鶴田くん、 中村くん 

代表男子４×100ｍＲ：鬼塚くん、 徳永くん、 山下くん、 乗田くん、 松村くん、 開田くん 

代表女子４×100ｍＲ：吉本さん、 前嶋さん、 岩井さん、 瀬田さん、 山口さん、 中松さん 

男女総合３位 

男子短距離の部１位、女子短距離の部２位、女子フィールドの部２位 

 

誓いの言葉 

 １年生の時、私は１００ｍの代表選手にはなれませんでした。一年後、練習を 

積み重ねた結果、１００ｍの選手に選ばれ、入賞することができ、とてもうれし 

かったのを覚えています。そして、３年生最後の年、私は１００ｍ、２００ｍ、 

リレーの選手として出場します。 

 昨年度までは、自分の練習だけに集中していればよかったのですが、今年は女子 

キャプテンとして全体をまとめなければいけませんでした。 

 その役目は私が思っていた以上に難しく、嫌になり、練習に集中できないときも 

ありました。そんな時、私を助けてくれたのが、一緒に練習してきた仲間です。１ 

年生、２年生、そして３年間一緒に頑張ってきた３年生、９０名のみなさん、本当 

にありがとうございました。 

 陸上競技は個人種目ですが、大会当日を明後日に控え、これまでの３年間を振り 

返ると、絶対に自分一人では乗り越えられなかったと改めて感じています。 

 明後日、無事に大会を迎えられることと、支えてくれたたくさんの仲間、先生方、 

そして家族に感謝し、出場する全員が心一つに、二中の代表として、最後の１秒、 

１ｍ、１㎝まで絶対に諦めず精一杯競技し、昨年度果たすことのできなかった総合 

３位以内を９０名全員で達成します。  
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一人一人が様々な思いを持って迎えた当日、その結果は以下のとおりです。ホームページでも以前

に詳しくお知らせしていますので参照ください。 

また、本校からは、芦北水俣の中学校の中で一番多くの選手が県大会

出場となりました！ ９月３０日も最後の最後まで！！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スポーツの秋、勉強の秋、芸術の秋・・・１０月も「チーム二中」で日々を充実させていきましょう。 

 

                       ９月１５日、５０名ほどの先生方等が本校に 

                      来られ、２年１組で英語の授業研修がありまし 

た。授業者は山内先生と Elizabeth先生。一生懸命に学びに向かう生 

徒の姿に、他校の先生方からもお褒めの言葉をいただきました。 

また、その後の実践に学ぶ会では、参加の方々の活発な意見交流 

も行われました。 

 

        先生方  

 

 

 

 

 

 


